
Pressemitteilung

Nummer: 2021 - 012 vom 19.02.2021

Stadtrat bestätigt Erlass der Kostenbeiträge

Für Eltern, die keinen Anspruch auf eine Notbetreuung haben, bestätigte der Stadtrat in seiner Sitzung am 17.02.2021 den Erlass der Kostenbeiträge.

Im Rathaus hatte man sich bereits frühzeitig dazu entschlossen, die Beiträge nicht zu erheben. Bereits am 15.01.2021 wurde der Einzug der Beiträge für Januar gestoppt.

Nachdem der Erlass am 12.01.2021 veröffentlicht wurde, hatte Bürgermeister Andreas Brohm in der Stadtratssitzung am 13.01.2021 zum Vorgehen ein Meinungsbild eingeholt.

„Im März 2020 hatten wir auch die gleiche Entscheidung zu treffen und waren so schon verfahren. Ich freue mich, dass die Verwaltung so schnell auf die Entscheidung reagiert hat und die Elternbeiträge gar nicht eingezogen wurden.“ kommentiert Andreas Brohm die Entscheidung.

Neu in dem Beschluss ist, dass für die Monate Januar und Februar 2021 die Notbetreuung tagesweise abgerechnet wird.

Damit weicht man vom Prinzip ab, dass Kostenbeiträge monatlich anfallen, unabhängig davon, wie oft man die Betreuung in Anspruch nimmt.

„Das führt gerade in dieser Lage zu vereinzelt Härtefällen,“ so Andreas Brohm.

Jetzt werden die bereits gezahlten Beiträge mit den tatsächlichen betreuten Tagen abgeglichen. Sich ergebene Erstattung werden zum 15.04.2021 zurückgezahlt.